



Homenaje por sus 90 años en La Vellés

El Ayuntamiento de La Vellés ha rendido un caluroso homenaje a sus vecinas Martina y Encarna, al cumplir 90 años, con motivo de las celebraciones en honor a los mayores de la localidad. Una jornada que se completó con una comida de hermandad y una cita musical. EÑE



Rollán mejora las instalaciones del parque infantil

El Ayuntamiento de Rollán ha completado las mejoras del parque infantil con nuevos juegos, zonas de sombra y suelo acolchado. La actuación busca crear un entorno seguro y divertido para los más pequeños, fomentando el juego al aire libre y el bienestar familiar. EÑE



Los vecinos de Juzbado disfrutaron del río Tormes

Sesenta vecinos de Juzbado han podido conocer mejor el entorno del río gracias a la XI edición de la aventura en el Tormes. Un divertido paseo, que arrancó desde la zona conocida como el 'Molino de Donato', organizado por el Ayuntamiento dentro del verano cultural. EÑE



El césped del campo de fútbol Alfonso San Casto se instaló hace 14 años, en 2011. EÑE

Santa Marta 'jubila' el césped del San Casto

● La renovación se ha adjudicado en **249.000 euros** y con un plazo de trabajo de **2 meses**

EÑE

Santa Marta de Tormes—La localidad tormalina ha puesto en marcha la 'jubilación' para el césped artificial del campo de fútbol Alfonso San Casto, que se instaló hace catorce años.

La nueva superficie que se va a instalar está diseñada para tener una vida útil superior a los diez años.

Así, se ha adjudicado en 249.000 euros la renovación de la superficie del juego del principal recinto deportivo de la localidad, algo que permitirá que el municipio cuente con un recinto dotado con césped artificial de última generación y capaz de soportar el uso intensivo al que es-

tará sometido por la práctica deportiva que se desarrolla en la instalación.

El plazo previsto para llevar a cabo esta actualización de puesta a punto de la instalación deportiva es de dos meses y tan sólo una empresa ha concurrido a la licitación de la obra de renovación.

En cuanto al terreno de juego del campo de fútbol en el que se va a actuar se debe recordar que cuenta con unas dimensiones totales de 106 por 70,80 metros. Su uso habitual es el de acoger los partidos de fútbol 11, aunque también está diseñado para poder dividirse en dos campos paralelos de fútbol 7.

Cabe destacar que la instalación acoge a diario entrenamientos y partidos, ya que más de 300 jugadores hacen uso del recinto de juego.

La decisión de renovar la superficie de juego ha sido tomada por el Consistorio atendiendo al criterio

del club de fútbol Unión Deportiva Santa Marta, principal usuario de la instalación, ya que el césped presenta un deterioro notable pese a las labores periódicas de mantenimiento.

El nuevo proyecto contempla hasta once fases de ejecución, desde el desmontaje de equipamiento deportivo y retirada del césped actual, hasta la instalación de una nueva base elástica y del nuevo tapiz artificial.

El proceso de trabajo que se deberá realizar incluye la clasificación y almacenamiento del material reutilizable, limpieza especializada del relleno de caucho contaminado y comprobación de la planimetría de la base del terreno para garantizar la correcta instalación del nuevo césped artificial.

A lo largo de los últimos meses también se ha llevado a cabo la mejora de la iluminación en el entorno del campo de fútbol por parte del Consistorio de Santa Marta.

El río Tormes y sus orillas protagonizan la nueva muestra de Santa Marta

Santa Marta — Hasta el 30 de septiembre, la Sala Protagonistas del Consistorio de Santa Marta acoge la nueva exposición de Álvaro Martín Luengo, una serie de paisajes de estilo realista donde el protagonista es el río Tormes y sus orillas. En concreto, la muestra se compone de tres tipos de obras bien diferenciadas: pinturas al aire libre, dibujos hechos a carboncillo y obras de estudio. El horario de visitas entre semana es de 9:00 a 14:00 horas, y los miércoles, jueves y viernes de 17:30 a 20:30. Además, los sábados de 11:00 a 14:00 y de 17:30 a 20:30 horas y los domingos de 11:00 a 14:00 horas. EÑE



AYUNTAMIENTO DE GOLPEJAS (Salamanca)

Información pública relativa a la solicitud de autorización de uso excepcional en suelo rústico para proyecto instalación punto limpio promovido por Ayuntamiento de Golpejas, ubicado en polígono 502, parcela 10031 del término municipal de Golpejas (Salamanca). Expte: 30/2025.

Por el Ayuntamiento de Golpejas se está tramitando concesión de autorización de uso excepcional en suelo rústico para proyecto instalación punto limpio, ubicado en polígono 502, parcela 10031 del término municipal de Golpejas (Salamanca), promovida por Ayuntamiento de Golpejas CIF P3715200F.

Lo que se somete a información pública conforme establecen los arts. 307.3 y 432 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, aprobado por Decreto 22/2004, de 29 de enero, a efectos de que durante el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del día siguiente de la última publicación del presente anuncio en el BOCYL y en el diario LA GACETA DE SALAMANCA, los interesados puedan consultar el expediente, comparecer y formular alegaciones, reclamaciones y sugerencias que tengan por conveniente en las dependencias municipales en horario de atención al público y en la sede electrónica <https://golpejas.sedelectronica.es>

En Golpejas, a 1 agosto 2025

EL ALCALDE, Fdo.-Alejandro Román Fernández

BREVE

→ I FERIA FOOD TRUCKS EN ALDEATEJADA LOS DÍAS 8 Y 9

La plaza Mayalde de Aldeatejada acoge este viernes y sábado, de 20:30 a 00:00 horas, la I Feria Food Trucks de la localidad. Una cita que contará con la participación de siete camiones de comida, además de, diferentes atracciones como magia o sorteos.

"Buscamos una actividad de ocio para que los vecinos que permanezcan en Aldeatejada puedan disfrutar de ocio sin tener que salir del municipio", indicó el edil de Fiestas, Roberto Rodríguez. EÑE